



Actividades de la Sociedad

Reunión general

El domingo, día 12 de junio, por la mañana, tuvo lugar una reunión general extraordinaria de socios que por el orden del día de la convocatoria, despertó enorme interés; prueba de ello es que la asistencia fue numerosa y mucha la expectación para conocer, podríamos decir, de forma oficial, todas las vicisitudes que ha pasado la Junta Directiva desde el día 10 de junio de 1958, en que se aprobó la fusión de las sociedades Casino de Granollers - Club de Ritmo.

El orden del día de la reunión era: 1.º Información sobre la fusión de Club de Ritmo y Emisión de acciones. 2.º Ruegos y preguntas

Abrió la sesión el presidente señor Francisco Llobet, quien hizo resaltar que si no se habían llevado a la práctica los acuerdos de la Reunión general del día 10 de junio de 1958, no era por negligencia de la Junta Directiva sino principalmente a petición suya, ya que él había aceptado la presidencia con el propósito de aunar las dos tendencias que habían surgido a consecuencia de los citados acuerdos, cosa que hasta la fecha no había conseguido y que debido a la instancia presentada por unos señores socios accionistas comprendía que todos sus

esfuerzos habían fracasado por este motivo; junto con los componentes de Junta, se acordó convocar la presente reunión a fin de informar a los socios de todo el proceso de los acontecimientos hasta el día de la fecha.

Explicó con toda clase de detalles dichos acontecimientos y seguidamente se pasó al apartado de ruegos y preguntas, en el cual hicieron uso de la palabra los señores Buñuel, Clusella, Prat, Llorens y Roca.

El señor Buñuel, hizo resaltar que no podía admitirse la solicitud de reunión de los señores accionistas ya que reglamentariamente primero debían ponerse en vigor los acuerdos que tomaron por separado las dos sociedades, y el orden del día que solicitaban era sencillamente para dejar sin efecto la fusión que estaba aprobada por las autoridades competentes; finalizó su documentada intervención con la propuesta de que el día que se emitieran las acciones renunciaba a los derechos de la propiedad; al final fue aplaudido por la mayoría de los asistentes.

El señor Clusella, pidió que fuera leído el informe presentado por el letrado José M.º Xiol, y el señor Prat, solicitó se leyera la solicitud de reunión de los señores socios accionistas; señaló que a su entender no estaba legalmente bien dirigida, y el señor presidente dijo que pediría a dichos señores subsanaran tal anomalía y aclaró que antes de la celebración realizaría otras gestiones a fin de resolver definitivamente el camino a seguir de la sociedad y que a pesar de todo él creía que se encontraría la solución adecuada.

Por nuestra parte, como informadores de los actos y festejos de la sociedad, no

CROMOS

¡Fabricante...!

AUMENTE SUS VENTAS OBSEQUIANDO CON CROMOS A SUS CONSUMIDORES

LE OFRECEMOS amenas e interesantes colecciones, presentadas con sugestivos colores, esmaltadas, para hacer más vendibles sus artículos.

SOLICITE sin compromiso alguno por su parte, información, muestras y presupuestos.

RIVER

AV. GENERAL MOLA, 35
GRANOLLERS - (BARCELONA)

dudamos que después de tanto revuelo, todos los socios se darán debida cuenta de lo que reglamentariamente debe realizar la sociedad en vistas al futuro, que todos coinciden en verlo esplendoroso.

De la Semana del Jazz

Nos es grato hacer público, que para la Discoteca de la sociedad se han recibido varios lotes de discos, todos ellos seleccionados, por las casas Belter, Columbia, Philips y Saef-Cetra, empresas a las que por sus donativos hemos de felicitar públicamente en agradecimiento de todos los socios.

Involuntariamente, en la crónica de la jam session del jueves, día 21, se dejó de consignar el nombre de Ramón Roca de Mollet, quien a la batería intervino en la misma.

Por error, también involuntario, se consignó el nombre de Esponellada y en realidad debía decir Espauellada, y al capítulo de felicitaciones debemos agregar la colaboración de los señores Francisco Bellavista y Manuel Marimón, como asimismo la del secretario auxiliar Juan Vernet, por su desinteresada colaboración en la correspondencia de la Semana.

Orquestas para el mes de Julio

Para el próximo mes de julio están contratadas las orquestas siguientes: día 3, Selección; 10, Iberia; 17, Siracusa; 18, 24 (verbena de San Jaime), 25 y 31, Iberia.

TROMBON

Librería Carbó

OBJETOS DE ESCRITORIO

Agencia Oficial FLEX

El mejor sello de goma



Calle Clavé, 36

GRANOLLERS

Teléfono 423